
4COMITATO DI ZONA PONENTE - ZADINA 

Cesenatico, 25 Settembre 2024

 Il giorno 24 Settembre 2024, alle ore 20,30, presso la saletta della Consulta del Volontariato in via
C. Battisti 11, a seguito di regolare convocazione del presidente, si è riunito il Comitato di Zona di
Ponente – Zadina, di seguito C di Z.

Sono presenti tutti i componenti del C.d.Z. Presiede il presidente Matteo Padoan.

Il C.d.Z. viene chiamato a deliberare sul seguente ordine del giorno:

1 . Approvazione del verbale della riunione precedente.

2.  Inizio dei lavori del cantiere del “Waterfront di Ponente” in zona colonie.

3.  Proposta  di  collaborazione e sostegno del  C.d.Z.  alla  Festa di  Natale  2024 della  scuola
primaria Leonardo da Vinci (Ponente) .

4. Viabilità, sosta camper, parcheggi.

5. Varie ed eventuali.

1.   Il verbale è approvato all’unanimità.

2.   Il vicepresidente del CdZ Giovanni Brugnera, che il giorno 12 settembre 2024 aveva partecipato
ad una riunione in Municipio indetta dal Sindaco per illustrare alcune questioni pratiche riguardanti
i prossimi lavori per il Waterfront di Ponente, relaziona al CdZ.

Questi i punti principali :

 Inizio dei lavori: lunedì 16 settembre 2024. Durata prevista: almeno due anni, con soste
previste durante le stagioni turistiche estive.

 Progettista:  Studio  Prima  Stanza  di  Montiano  (FC);  responsabile:  Arch.  Francesco
Ceccarelli.

 Opererà un consorzio di imprese e sarà sempre presente un capocantiere per le richieste dei
cittadini coinvolti dai lavori.

 Si  partirà  con  i  lavori  sul  canale  Tagliata,  con  carattere  di  urgenza  e  si  lavorerà
contemporaneamente sugli stradelli di accesso al mare. Il primo stralcio di lavori comprende
i quattro stradelli più vicini al canale Tagliata, iniziando però, tra questi, dai due più lontani
dal canale.

 Si farà in modo di contenere quanto più possibile i disagi per i cittadini e verrà fatto in modo
di poter sempre accedere con i mezzi autorizzati  alle proprietà  durante i  lavori, salvo il
tempo strettamente necessario in cui l’accesso dovrà essere interdetto.

 Gli stradelli comunque verranno chiusi da ambo i lati. 
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 Si comincerà con i sottoservizi.   

 Quanto al canale, prima si lavorerà su una sponda, poi su un'altra.

 Verosimilmente i lavori saranno sospesi a fine aprile per riprendere a settembre, ma molto
dipenderà dalle condizioni meteo.

3.    Il  C.d.Z. approva la richiesta della Scuola Primaria “Leonardo da Vinci” di Ponente di un
sostegno finanziario  alla festa  natalizia  che come gli  anni  scorsi  la  scuola intende organizzare,
invitando tutto il quartiere. La festa, salvo imprevisti, dovrebbe svolgersi, con le modalità ormai
consuete, nella giornata dell’ 11 dicembre prossimo nel primo pomeriggio Verrà pertanto erogato un
contributo pari a quanto ancora disponibile per il CdZ relativamente all’ anno corrente.

Giovanni Brugnera a tal proposito fa presente che per quanto riguarda la sua conferenza del giorno
30 settembre 2024, da tempo approvata dal CdZ, si renderà necessario rimborsare il Museo della
Marineria di Cesenatico, ospitante l’evento, per le due ore di apertura straordinaria (richiesti euro
52,00).  Poiché il Museo ha fatto sapere che si regolerà in merito con il Comune, il CdZ delibera
favorevolmente a che la cifra indicata possa essere stornata, se necessario, dai fondi disponibili per
quest’anno  per  il  CdZ;  ferma  restando  la  disponibilità  di  Giovanni  Brugnera  a  sostenere  se
necessario la spesa indicata con mezzi propri.  

Quanto al consueto Albero di Natale che ogni anno si è soliti fare in occasione della festa della
scuola, il CdZ mette a disposizione il materiale, ma rende noto che occorrono dei volontari che si
adoperino per il montaggio e per lo smontaggio al termine delle festività, riportando poi il tutto nei
luoghi a ciò deputati. 

4.   Viabilità:  il  CdZ valuta positivamente la mancata realizzazione della ZTL in centro su via
Mazzini e via Saffi, che ha consentito di ovviare in buona parte ai problemi attuali del “Ponte del
Gatto”. Si sollecita la presenza di Vigili Urbani a regolare il traffico in occasione della prossima
Festa del Pesce, per la sicurezza dei cittadini, così come anche una maggiore presenza in generale
delle forze dell’ordine nel quartiere. 

Parcheggi: il CdZ si augura vivamente che il Comune possa mettere a disposizione al più presto
nuove aree di parcheggio per il quartiere, in particolare nella vasta area che va dall’ attuale sede di
Cesenatico  Servizi  fino  alle  adiacenze  del  cimitero  urbano,  come  più  volte  prospettato  dall’
Amministrazione comunale .

Camper: la sosta va regolamentata meglio nel periodo estivo, quando essi sottraggono molto spazio
di parcheggio alle automobili. 

5.   Viene sollevato il problema degli alberi di pino nel quartiere, data la notizia della caduta di un
grosso pino sul viale Carducci nei giorni scorsi, che ha provocato danni notevoli. Il CdZ è concorde
sul fatto che il pino è una pianta che in ambiente urbano arreca notevoli problemi ed auspica che il
Comune esegua adeguati controlli sullo stato di salute di queste (e anche altre) piante, per prevenire
il pericolo di cadute degli alberi e di conseguenti danni a persone o a cose. 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la riunione termina alle ore 21.30.

Il Presidente

Matteo Padoan


